



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Aktif Terapkan DDS dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas"

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jan 14, 2024 - 11:47



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Aktif Terapkan DDS dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas"

Bripka Miftahu Rohman, Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Kecamatan

Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, aktif melaksanakan Door To Door System (DDS) pada hari Minggu, 14 Januari 2024, pukul 08.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Puncak Astana, Ds. Lembursawah.

Dalam DDS tersebut, Bripka Miftahu Rohman bersama warga masyarakat setempat berinteraksi langsung. Berbagai himbauan dan dialog disampaikan guna menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masyarakat Desa Lembursawah. Beberapa poin yang disoroti dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas dan Kerukunan Warga:** Bripka Miftahu menghimbau agar seluruh warga turut berperan aktif dalam memelihara situasi kamtibmas di lingkungan mereka. Terutama menghadapi Pesta Demokrasi 2024, diingatkan agar warga tetap menjaga kerukunan meskipun memiliki pilihan politik yang berbeda.
2. **Kewaspadaan di Musim Penghujan:** Mengingat curah hujan yang tinggi pada musim penghujan, warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan, khususnya bagi yang tinggal di bawah perbukitan. Langkah preventif diharapkan dapat mengurangi potensi risiko akibat cuaca ekstrem.
3. **Peningkatan Kegiatan Satkamling:** Bripka Miftahu mendorong warga untuk meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Hal ini diharapkan dapat mengantisipasi gangguan kamtibmas dengan melakukan komunikasi rutin antarpos ronda. Tujuannya adalah mempersempit ruang gerak potensi pelaku kejahatan di lingkungan Desa Binaan.

Komandan Polsek Lengkung, Iptu Endang Slamet, S.Ap., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang telah dilakukan oleh Bripka Miftahu Rohman. Upaya aktif dalam menjalin komunikasi langsung dengan warga diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat.

Demikian laporan terkini dari kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, semoga upaya ini dapat membawa dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat.